
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

9 H25.9.3（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
■ 四つのテスト唱和（伊野勝彦さん）

第9回（通算1287回）例会 会長あいさつ

　31人目の会員として高
橋さんをお迎えすることが
できました。今後ともどうぞ
よろしくお願いします。高橋
さんの職業分類は生命保
険です。
　8月30日に橿原RCさんに
表敬訪問として幹事と二
人でメーキャップして来まし

た。石塚会長年度にいただいた義援金等の御礼と、伊野
地区社会奉仕委員長が進めている「会津の里にこらんし
ょ！」のPRをしてまいりました。例会場では会長・幹事が篤く
迎え入れていただきまして、来年のガバナーになられる東
大寺の方はじめ会員の皆様と名刺交換をしてきました。食
事中にはピアノの生演奏があり、ネームプレートの他に卓上
プレートを持って丸テーブルの席に座るという形でした。会
員は63名で出席率は85％でした。参考になるかと思いまし
て写真を撮ってきましたので回覧してご覧いただきたいと
思います。10月18日(金)の橿原RCとの合同例会につきまし
て、橿原RC会長・幹事さんから「ぜひおいでください」との
了解をいただきましたので、先ほどの理事会で横田プログ
ラム委員長、大川原親睦活動委員長にスケジュールをお
願いしました。詳細が決まり次第ご案内を差し上げますが、
宿泊も考えておりますので大勢の参加をいただき、ぜひ奈
良県まで足を運んでいただきたくよろしくお願いします。
　昨日、埼玉・千葉で竜巻にがありました。損害に対しては
火災保険の対象となります。車に対しては車両保険で対
象になります。

高縁　勝一　会長

　ソニー生命保険（株）郡
山支社はビッグアイの19階
にあります。メンバーは全
員男性で全員が転職者で
す。色 な々業界から来てお
り、私も前職はサラリーマン
でした。この仕事に就いて
18年目になります。毎年出
す年賀状は1千枚を超え、

1,500世帯のお客様が全国にいますが、拠点は郡山で転
勤はありません。家族構成は妻と子供2人です。長女は大
学2年生で今週7日から台湾に半年ほど語学留学に行きま
す。趣味は旅行で、ゴルフは始めるのが遅くて現在練習中
です。お客様の多様なご相談を受けることもあり、皆様にお
世話になることと思います。郡山に住んで約25年で若輩者
ですので皆さんから情報提供をいただきながら、縁があっ
てお客様となった方々に幸せになっていただきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いします。

高橋　亮さん　あいさつ

ゴルフ部会
　第3回コンペは当初は9月1日の予定でしたが、9月22
日(日)に開催することとなりました。会場は東都カントリー、
9時3分スタートです。ご参加よろしくお願いいたします。

川島　忠　さん

新会員のご紹介
　高橋亮（たかはし りょう）さんは昭和37年4月26日生まれで
51才です。真面目な方ですので推薦させていただきました。

横田　三郎　さん

新会員入会式

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
31名

出席者数
25名

欠席者数
6名

出席率
80.65％

前回修正率
90.00％

前々回修正率
86.67％

■ 出席報告

  他クラブ出席者
◎8/30(金)橿原RC　高縁　勝一会長・川名　修一さん
◎8/31(土)地区クラブ奉仕セミナー
　高縁　勝一会長・川名　修一さん・横田　三郎さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー情報委員長
◎川名　修一さん（高橋さんの入会おめでとうございます。）
◎横田　三郎さん（高橋さんおめでとう。）
　森合　三郎さん・土屋　晴夫さん・古山　英夫さん
　大川原利信さん・伊藤　重幸さん・溝井　宇一さん
　村上　秀元さん

  米山記念奨学会委員会報告　大平裕孝米山奨学会委員長
◎高縁　勝一会長（高橋さん入会おめでとう。）
　平石　典生さん・石塚　征夫さん・伊藤　幸夫さん
　大平　裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎高縁　勝一さん（高橋さんの入会を祝して。）
　川島　　忠さん・小野塚昇一さん・遠藤　道行さん
　伊野　勝彦さん・横田　三郎さん・矢吹　智喜さん
　村上　秀元さん・増渕　幸三さん・根本　克則さん
　鈴木　　聡さん・小橋　達夫さん

ー閉会点鐘

クラブ奉仕委員会セミナー報告

　8月31日に南東北卸セン
ターで地区クラブ奉仕委
員会セミナーに参加してま
いりました。クラブ奉仕委員
長、拡大委員長からガバ
ナー目標に向けて特にイン
ターアクトクラブの提唱の
実現、会員増強委員長か
ら1会員1名の推薦と純増

3％実現、クラブ活性化支援・広報委員長からロータリー財
団への100ドル寄付、ロータリーカードを持つこと、全員出席
の例会の企画、ロータリー情報委員長から「ロータリーを知
り、ロータリーを学ぶ」のテーマで講話がありました。初めて
参加して大変勉強になりました。

横田　三郎　プログラム委員長

スポーツ少年団ソフトボール
新人戦大会打ち合わせ

　大きな行事であるスポー
ツ少年団ソフトボール新人
戦大会を14日(土)・15日(日)
に大槻スポーツ広場の1カ
所で開催することに正式
に決まりました。7日(土)18
時から開会式が安積町の
サンフレッシュで開催され
ます。ぜひ大勢の参加で

盛り上げていただきたいと思います。開催前日の13日（金）
に安積町商工会でテント・テーブル・椅子等の備品の積み
込みを行いますので、時間のある方はお手伝いをお願いし
ます。

根本　良一　親睦活動委員

幹事報告

９月結婚・誕生祝い

　「会津の里にこらんしょ！」の詳しいパンフレットを回覧しま
す。必要な方はお申し出ください。ロータリーの友9月号の
35ページにこのプロジェクトのご案内が掲載されています。
例会変更
◎9/9(月)福島グローバルRC→7：00PM～
　移動例会　コラッセふくしま

◎結婚／伊野勝彦さん（９月１９日）
◎お誕生日
　伊野勝彦さん（９月１０日）・石塚征夫さん（９月２３日）
　渋谷重二さん（９月７日）・横田三郎さん（９月２６日）

川名　修一　幹事

大川原利信　親睦活動委員長
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